

**PENGARUH *PRODUCT KNOWLEDGE*, *BRAND IMAGE*,
DAN LABEL HALAL TERHADAP KEPUTUSAN
PEMBELIAN KONSUMEN KOPI INSTAN
(Studi Kasus Kopi Good Day pada Mahasiswa Program Studi
Ekonomi Syariah IAIN KUDUS)**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
Dalam Bidang Ekonomi Syariah (ES)**

Oleh:

**Havia Kinanti Ningsih
NIM 1820210034**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH
TAHUN 2022**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS FAKULTAS
EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677 Faks 441613
Email : febi@iainkudus.ac.id Website : www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi Saudara:

Nama : Havia Kinanti Ningsih

NIM : 1820210034

Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam

Prodi : Ekonomi Syariah

Judul Skripsi : Pengaruh *Product Knowledge*, *Brand Image* dan Label Halal terhadap Keputusan Pembelian Konsumen Kopi Instan (Studi Kasus Kopi Instan Good Day pada Mahasiswa Program Studi Ekonomi Syariah IAIN Kudus)

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 4 April 2022 sampai dengan 15 Mei 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Pembimbing I

Dr. Abdul Jalil, S.Ag., M.E.I.
NIP.197206192000031002

Kudus, 15 Mei 2022

Asisten Pembimbing

Rivan Andni, M.E.
NIP. 199305172020122022



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTASEKONOMIDANBISNISISLAM
 Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322
 Telp. (0291) 432677 Fax 441613, 438818
 Email : febi@iainkudus.ac.id, febi@iainkudus@gmail.com
 Website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi Saudara:

Nama : Havia Kinanti Ningsih
 NIM : 1820210034
 Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
 Prodi : Ekonomi Syariah
 Judul : **Pengaruh *Product Knowledge*, *Brand Image*, dan Label Halal terhadap Keputusan Pembelian Konsumen Kopi Instan (Studi Kasus Kopi Good Day pada Mahasiswa Program Studi Ekonomi Syariah IAIN Kudus)**

Telah diujikan pada 8 Juli 2022 dan dinyatakan LULUS dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Abdul Haris Na'im, S.Ag., M.H.</u> NIP. 197109071998021001 Ketua/Penguji I	16/7/2022	
<u>M. Arif Hakim, M.Ag.</u> NIP. 197901072005011006 Ketua/Penguji II	19/07/22	
<u>Ulin Nuha, M.S.I</u> NIP. 198209131017042016 Sekretaris/Penguji III	19/07/22	
<u>Dr. Abdul Jalil, S.Ag., M.E.I.</u> NIP. 197206192000031002 Dosen Pembimbing	18/07/22	
<u>Riyan Andni, M.E.</u> NIP. 199305172020122022 Asisten Pembimbing	19/07/22	
<u>Dr. Supriyadi, S.H., M.H</u> NIP. 197210201999031001 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	19/07/22	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya Havia Kinanti Ningsih NIM 1820210034 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 02 Juni 2022

Yang Menyatakan,



Havia

Havia Kinanti Ningsih
NIM.1820210034

MOTTO

“Maka makanlah yang halal lagi baik dari rezeki yang telah diberikan Allah kepadamu; dan syukurilah nikmat Allah, jika kamu hanya menyembah kepada-Nya.”¹
(QS. An-Nahl : 114)



¹Tim Shahih, *Al -Qur'an Tajwid Warna, Terjemah Indoensia: Plus Transliterasi Latin*, (Shahih, 2015), 446.

PERSEMBAHAN

Puji syukur kepada Allah SWT yang maha menguasai alam dan seisinya serta yang telah memberikan kekuatan dan kesempatan kepada saya sehingga mampu menyelesaikan tugas akhir skripsi ini dengan baik. Shalawat serta salam tercurahkan kepada Nabi Agung Muhammad SAW, sang kekasih Allah SWT yang dinantikan syafaatnya kelak di hari akhir. Skripsi ini saya persembahkan kepada:

1. Kedua orang tuaku yang senantiasa mendoakanku hingga berada dititik ini. Perjuangan dan pengorbananmu akan selalu kujadikan motivasi untuk menjadi seseorang yang selalu bersyukur dan pantang menyerah dalam keadaan apapun. Angga Dwi Saputro, adikku tersayang dan seluruh keluargaku yang selalu memberikan dukungan serta mencurahkan kasih sayang yang tiada henti.
2. Dosen pembimbing Bapak Dr. Abdul Jalil, S.Ag.,M.E.I. dan Ibu Riyan Andni, M.E. yang telah meluangkan waktunya dan dengan sabar memberikan bimbingan, arahan, serta memberikan motivasi hingga penulis dapat menyelesaikan skripsi. Semoga beliau selalu diberikan kesehatan dan selalu diberikan kemudahan dalam semua urusannya, Aamiin.
3. Seluruh Dosen di almamater tercinta IAIN Kudus, terkhusus Dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam yang telah memberikan ilmu kepada penulis selama melaksanakan studi di IAIN Kudus.
4. Teman-teman kelas Ekonomi Syariah A angkatan 2018 yang sudah kuanggap seperti saudara, terima kasih telah menemani masa perkuliahan selama di IAIN Kudus dan sudah menjadi tempat berbagi rasa suka duka maupun tempat bertukar pengalaman yang tidak dapat kulupakan sampai kapanpun. Semoga kita dapat selalu menjalin silaturahmi dan semoga dipertemukan pada titik kesuksesan masing-masing, Aamiin.
5. Khoirul Rozak S.E. terima kasih telah memberikan *support* dan juga motivasi sehingga tugas akhir skripsi ini dapat terselesaikan.
6. Sahabatku Zunia, Sulis, Misi, Resma, Alfiyana, Shofa, Khaidar, Eka, Fariha, Aliya, Husna, Khund, Nala, Dian, Riska, Ela, Nisa, Novi, Rovi, Jumroh, dan lainnya yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu terima kasih sudah menjadi sahabat terbaikku selama ini, semoga persahabatan ini akan selalu terjaga, Aamiin.
7. Teman-teman KKN-IK Kelurahan Wergu Wetan yang telah kebersamai selama satu bulan lamanya, terima kasih atas ilmu dan juga pengalaman berharganya.
8. Organisasi tempatku berproses selama masa perkuliahan baik itu HMPS ES, PMII REBI, SEMA FEBI, GenBI Komisariat IAIN

Kudus, yang telah memberikan ilmu dan juga pengalaman untuk bekal di kemudian hari. Serta terima kasih untuk semua sahabat yang telah menemani berproses dalam organisasi tersebut.

9. Semua pihak yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu, terima kasih sudah menemani dalam berproses sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.

Terima kasih atas *support*, ilmu, dan pengalaman suka duka yang telah diberikan, itu semua akan selalu terukir dalam ingatan dan semoga mendapatkan balasan dari Allah SWT, Aamiin.



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	م	M/m	اَ..	A/a
ث	Ş/s	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع	‘A/‘a	ء	A’/a’	بَا	Bā
د	D/d	ع	A’/a’	بَا	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydid		Yā’ nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكَيِّ	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	اَلْمَيِّ	‘alamiy
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara’a	اَلْفُرُوغُ	al-furū’	اَلْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi
قَرَأَ	qara’a	اَلْقَضَاءُ	al-qaḍā’	اَلشَّمْسُ	al-syams	سَيِّ	syai’un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta’ Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā’ah

KATA PENGANTAR

Syukur Alhamdulillah kita panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat serta karunia-Nya. Shalawat dan salam tak lupa kita haturkan kepada Nabi Muhammad SAW, sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul **“Pengaruh *Product Knowledge, Brand Image, dan Label Halal* terhadap Keputusan Pembelian Konsumen Kopi Instan (Studi Kasus Kopi Good Day pada Mahasiswa Program Studi Ekonomi Syariah IAIN Kudus)”**. Skripsi ini disusun dalam rangka memenuhi salah satu syarat untuk menyelesaikan pendidikan program Strata 1 (S1) pada Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Penulis menyelesaikan skripsi ini dengan penuh perjuangan dalam rangka memperoleh gelar sarjana. Maka dari itu, penulis berharap dapat terus melanjutkan perjuangan dalam hal mengembangkan diri dan menggapai cita-cita pada jenjang berikutnya. Penulis juga percaya bahwa segala sesuatu yang terjadi atas izin dan ketetapan Allah SWT, tetapi, penyusunan skripsi ini tidak lepas dari orang-orang di sekitar penulis yang begitu banyak memberi bantuan serta dukungan pada penulis. Untuk itu pada kesempatan ini izinkan penulis mengucapkan rasa terima kasih yang tak terhingga kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si. selaku Rektor IAIN Kudus.
2. Dr. Supriyadi, SH., M.H. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam.
3. Dr. Hj. Anita Rahmawaty, M.Ag. selaku Wakil Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus
4. Bapak Surepno, S.E, M.Si., selaku Ketua Prodi Ekonomi Syariah yang senantiasa memberikan arahan untuk mahasiswa Program Studi Ekonomi Syariah.
5. Dr. Abdul Jalil, S.Ag., M.E.I., dan Riyan Andni, M.E. selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan arahan dalam penulisan skripsi ini.
6. Ibu Dr. Anisa Listiana, M.Ag., selaku Kepala Perpustakaan Institut Agama Islam Negeri Kudus beserta jajarannya yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan sehingga dapat menunjang dalam penyelesaian skripsi ini.
7. Dosen dan Staf Pengajar Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah membekali ilmu pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.

8. Seluruh pengajar yang telah memberikan ilmu kepada penulis dalam masa pendidikan formal di SD 1 Tenggeles, SMP 4 Bae Kudus, SMA 1 Bae Kudus.
9. Kedua orang tua, Adik dan seluruh keluargaku tercinta yang telah mendoakan saya sampai detik ini dan tak henti-hentinya memberikan dukungan dalam penyelesaian skripsi ini.
10. Seluruh pihak yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu yang telah membantu saya dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini. Penulis menyadari bahwa penulisan dalam skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, oleh karena itu penulis mengharap kritik dan saran yang membangun dari semua pihak untuk kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan pihak-pihak yang membutuhkan.

Kudus, 02 Juni 2022



Havia Kimanti Ningsih
NIM.1820210034